

# HUMAS

## Ketua Panitia, Dandim Demak Serahkan Hasil Bulan Dana PMI Tahun 2023

Agung widodo - [DEMAK.HUMAS.CO.ID](http://DEMAK.HUMAS.CO.ID)

Feb 2, 2024 - 07:45



*Hasil Bulan Dana Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Demak Tahun 2023 secara resmi diserahkan oleh ketua panitia, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., kepada Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah, S.E., di pendopo Satya Bakti Praja Kabupaten Demak*

DEMAK - Hasil Bulan Dana Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Demak

Tahun 2023 secara resmi diserahkan oleh ketua panitia, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., kepada Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah, S.E., di pendopo Satya Bakti Praja Kabupaten Demak, Kamis (01/02/2024).

Dana yang dihimpun panitia selama tahun 2023 tersebut terkumpul sebesar 599.999.999,- rupiah. Dan setelah diterima oleh Bupati, dana tersebut diserahkan kepada Ketua PMI Kabupaten Demak Ahkmad Sugiharto.

Dandim Letkol Kav Maryoto selaku ketua panitia menyampaikan bahwa bulan dana merupakan wadah sekaligus kesempatan bagi masyarakat, instansi dan semua pihak dalam berpartisipasi untuk kemanusiaan melalui donasi, secara sukarela dan akan dikumpulkan ke PMI Kabupaten Demak.

Dijelaskannya, sesuai anggaran dasar PMI, salah satu sumber dana yang diperoleh PMI untuk membiayai pelaksanaan tugasnya adalah Bulan Dana PMI. Sehingga kegiatan pengumpulan donasi tersebut sangat banyak manfaatnya.

"Sebagai panitia kami menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya atas dukungan dan kontribusi dari masyarakat melalui kegiatan penggalangan Bulan Dana PMI tahun 2023. Dan saya yakin pihak PMI akan mengelolanya dengan baik," ucap Dandim.

Sementara Ketua PMI Kabupaten Demak Ahkmad Sugiharto menjelaskan, bahwa dana tersebut akan digunakan untuk kegiatan operasional markas PMI, pelayanan penanganan bencana, penugasan dan giat dalam bencana, hingga penanganan Desa Siaga dan peningkatan SDM.

"Alhamdulillah, angka Bulan Dana PMI tahun 2023 ini sangat luar biasa, diluar perkiraan kita. Ini menunjukkan bahwa masyarakat kita masih memiliki rasa kemanusiaan yang tinggi. Kita akan mengelolanya dengan baik, dan Insyaallah kedepan kita akan melakukan peningkatan pelayanan terutama untuk unit donor darah," jelasnya.

Ia juga mengapresiasi kepada panitia yang diketuai Dandim 0716/Demak yang telah bekerja dengan cepat dan "satset", dengan mengerahkan semua komponen dan pihak untuk peduli pada kemanusiaan.

"Kami ucapkan terima kasih kepada Pak Dandim selaku ketua panitia yang telah mengajak semua pihak dalam berkontribusi di Bulan Dana PMI Kabupaten Demak ini. Semoga amal bakti bapak ibu sekalian ini dicatat sebagai amal yang soleh, karena memberikan manfaat untuk kemanusiaan," tutupnya.  
(Pendim0716).